

El modelo de diseño instruccional que me parece más apropiado para la educación en Puerto Rico es el Modelo Assure. Me parece apropiado porque contempla una fase de análisis de las necesidades de la audiencia que promueve un proceso de enseñanza–aprendizaje efectivo, ya que desde un principio permite conocer al educador las necesidades de los estudiantes. Es un modelo flexible que promueve la participación activa y comprometida del estudiante. De fácil implementación y cómodo en cualquier ambiente de aprendizaje. Su prioridad va dirigida a mejorar la enseñanza y asegurar la aplicación eficaz de los medios didácticos.

Maldonado-García. (2008). Modelo Educativo ASSURE. Recuperado el 30 de abril de 2014, de

<http://modelo-educativo-assure.blogspot.com/2008/10/definicion.html>

Ortiz Marrero, María E. Comparación de Modelos de Diseño Instruccional. Recuperado el 30 de abril de 2014, de

<http://www.google.com.pr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&frm=1&source=web&cd=4&ved=0CEEQFjAD&url=http%3A%2F%2Farimar.edublogs.org%2Ffiles%2F2008%2F03%2Fcomparacion-de-modelos-de-diseno-instruccional.doc&ei=owphU5jZOeLJsQTf94DACg&usg=AFQjCNFa63-l39GcXaD9gSgllE7fVUq51w>